

# Communiqué de presse



## Valais/Wallis Promotion: nouveau responsable Management Expériences et Marchés

Sion, le 22 août 2018. Mathias Fleischmann devient le nouveau responsable Management Expériences et Marchés ainsi que membre de la direction de Valais/Wallis Promotion. Ce Zurichois de 34 ans habite en Valais et bénéficie d'une vaste expérience professionnelle ainsi que d'une grande expertise dans la promotion économique et touristique. Il entrera en fonction le 1<sup>er</sup> octobre 2018.

Mathias Fleischmann a été choisi comme responsable Management Expériences et Marchés parmi de nombreuses candidatures reçues. Il nous a particulièrement convaincus par ses compétences reconnues dans les domaines intersectoriels de la promotion économique et du marketing partenaires, par ses connaissances approfondies du tourisme, sa pensée stratégique ainsi que par sa passion pour le Valais.

En tant que directeur des ventes dans le domaine intersectoriel de la promotion économique de la ville de Baden et, auparavant, en tant que directeur d'Obergoms Tourismus AG, Mathias Fleischmann a accumulé de précieuses compétences professionnelles et managériales dans différents domaines du marketing et de la vente. Il en a également profité pour tisser un important réseau de contacts. Mathias Fleischmann connaît déjà Valais/Wallis Promotion pour y avoir travaillé en 2016, dans le cadre d'un mandat à durée limitée pour l'organisation de promotion cantonale.

« Nous sommes convaincus qu'il complétera notre direction de manière optimale et qu'il apportera une contribution décisive dans la commercialisation intersectorielle et internationale des expériences Valais ainsi que dans le travail des marchés », précise Damian Constantin, directeur de Valais/Wallis Promotion.

En sa qualité de responsable Management Expériences et Marchés, Mathias Fleischmann fera partie de la direction composée de quatre membres de Valais/Wallis Promotion.

### Contact

Damian Constantin, directeur Valais/Wallis Promotion, 079 664 42 62